

萩市で介護サービスを受けられているご家族をお持ちの皆様へ

夏休み・お盆の帰省には、慎重な行動をお願いします。

萩市では、新型コロナウイルスの感染者を一人も出すことなく、今日に至っています。長期間にわたり、自粛や感染対策のお願いにご協力いただいている全ての皆様に対して、心から感謝を申し上げます。

しかしながら、都道府県をまたぐ移動の自粛が緩和され、夏休み・お盆の帰省を前に再び感染が拡大しており、7月16日には山口県内においても感染者が確認される等、警戒と緊張が高まっています。

このため、萩市で介護サービス（デイサービスやショートステイなど）を受けられているご家族をお持ちの皆様におかれましては、夏休み・お盆の帰省に際して、次の点にご留意ください。

- 1. 発熱等の症状がある方は、都道府県をまたぐ移動の自粛はもとより外出をお控えください。**
- 2. 新型コロナウイルスの感染が拡大している首都圏等から帰省され、ご家族と生活を共にされる場合には、介護サービスの利用ができない場合がありますので、帰省される前に担当ケアマネージャー等にご相談ください。**

萩市は高齢化が顕著であるため、感染の発生によるリスクは非常に高いものとなります。萩市にお住まいのご家族のため、感染対策の徹底にご協力をお願いいたします。

令和2年7月22日

萩市高齢者支援課
萩市地域包括支援センター